



週報

ロータリーは無限の可能性：情熱で夢を未来に届けよう

「新たな一步を踏み出そう」

会長 波佐間 英樹 幹事 馬場 淑之

クラブ事務局 〒860-0034 熊本中央区東阿弥陀寺町2 ANAクラウンプラザホテル熊本ニュースカイ内
TEL (096) 354-4533 FAX (096) 355-4533
例会日 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30 / 第2金曜日 18:30 ~ 19:30

第 12 回例会

(通算第 1509 回)

令和 2 年 12 月 11 日

例会・年次総会・年忘れ会
ANAクラウンプラザホテル
熊本ニュースカイ 2F
『平安』

例会

18:30 ~	S. A. A	岩下 茂 会 員
点 鐘		
国歌 斉唱		
ロータリーソング		『我等の生業』
来訪者紹介		波佐間英樹 会 長
会長の時間		波佐間英樹 会 長
結婚・誕生祝い		穴井祐志朗
		クラブ管理運営委員長
出席報告		志土地 猛 出席担当委員
幹事報告		馬場 淑之 幹 事
スマイル報告		長田 浩志 委 員
点 鐘		
年次総会		波佐間英樹 会 長
		立野 文生 会長エレクト

年忘れ会

19:00 ~	司 会	丹後 秀庸 親睦委員
会長挨拶		波佐間英樹 会 長
乾 杯		坂口 滋一 副 会 長
☆ゴルフコンペ表彰式		角岡 和也 ゴルフ担当
☆歓 談		
会員各自	今年一年良かったこと・悪かったこと	
	発表	
20:45	閉 会	立野 文生 会長エレクト



来訪者紹介

(波佐間 英樹 会長)

米山奨学生 劉 萌 さん



会長の時間

(波佐間 英樹 会長)



皆さんこんばんは。いよいよ来年度へ向けての振り返り、年次総会がやってきました。思い起こせば昨年のこの席で挨拶を致しまして、少しの想いを家族の皆さんにお伝えしたかと思えます。その内容は『7月に会長に就任したあかつきには、家族会を兼ねた会長、幹事の船出の会をしたいと思えます。また、それまでにシュッと痩せていると思えます。』とお伝えしたかと思えます。しかしながら蓋を開けてみれば、ご存じの通りコロナに翻弄されたスタートになりいまだにコロナを気にしての運営になっております。わたくしの記憶では1月に藤本会員と大分へロータリーの勉強会に参加し、翌日の朝の新聞で見た記事が武漢でのコロナの話でした。藤本会員に『凄い事になりそうぞ』と話しながら帰ったのを覚えています。最初に中国で発症したのはちょうど一年前12月8日だったらしく、わたくしが新聞で初めて知った、1月26日時点では中国での患者数は1,300人で、日本では3人、アメリカではお一人の患者数でした。その時にSNSで書いたのは、『細菌兵器ではないでしょうね?』と記録していました。

また、2月には事務局に大恐慌になると思いますと伝えていました。しかしながらそういう不況になることがわかっている、なんの手だてもないのです。予知能力があったとしても、それを回避できる行動がそう簡単には出来ないってことがよくわかりました。確実に予測できてなかなか変化することが出来ないと言う事です。東北の大震災や熊本地震でもそうでしたが、わたくしの印刷業というのはそういった災害にはとても弱い職種であります。吹けば飛ぶような業種かなとも思っています。そんな中にも他の印刷会社が思い付かないような何かを探して日夜頑張っているわけですが、意外と粘り強い職種であるようにも感じます。しかしながら大地震が起こるたびにその地域の同業者の方々かなりの数でおやめになられて来たようにも思います。わたくしもある意味今回、今が潮時ではなく、チャンスかなとも思いました。やめるチャンスです。しかしながら色んな保障や助成金などもあり何とか生き延びているというのも事実です。コロナの影響を受けだして悩んでいるちょうどその頃に、とある会員から『会社は大丈夫ですか？コロナの影響はありませんでしたか？』との連絡を頂きました。正直に『かなり影響もありきついですし、不安もあります。』と答えましたところ、『そらいかん。みんなで応援しますから頑張ってください』とお言葉を頂き、例会の最中にもあまり強調せずスマートに『印刷は愛光社さんをお願いします。』とか『この封筒は愛光社さんにサービス価格の格安で作ってもらいました。』とかコマーシャルして頂きました。そのお気持ちを大切に、今も印刷業を、そして、ロータリー活動も頑張っていられるような気がいたします。今回のコロナ禍ではトータルすると少しの影響で済んでいます。今後はまだわかりません。しかし、今回は特定の職業にたいしてはとても被害が大きいように思います。熊本地震の時には、両親と叔母を大阪の姉の所に新幹線で逃がし、家内と娘家族と孫を福岡の妹の所に逃がしました。しかしながら今回はどこも安全で安心する場所がなくなり、どこでもコロナ患者がいて逃げ場もなくなりました。家に閉じ籠ることが身を守る最大の術であり、経済を止める行為が主流になってしまい全ての業種にかなりの影響が出ているように思います。そんな中にもまったく影響を受けていない、また、逆に利益をあげている会社もあるのも事実です。すし屋をしていた若い知人は『消毒』をする企業を立ち上げて、物凄い勢いで拡大しています。先月は東京営業所まで開設致しました。若くて守るものもなく閃いた瞬間に動けるといのは凄い事だと思いました。こう言う新たな事業に進展出来るのは稀だと思います。熊本中央ロータリーの皆さんはビジネスキャリアも長く、そう簡単には変化できないかと思えます。ですので、是非ともみんなで支えあい守りあい団結して活動できたらと思っています。七月当初三人の方の退会がありました。やむを得ない状況で仕方ないと思いましたが、増強ではなく維持に関しては何か手立てがあったのかもしれませんが、先日、先輩とお話をしていたら会費を半年か一年免除してあげることも、会員維持としての策としては良いのではないかとの方に、なるほどと言う手もあるのかと感心しました。下半期がどのように世情が変化し、そして、自分た

ちがどう変化していけるかわかりませんが、是非とも会員の皆様が好転できるようにと祈念いたしております。本日は家族の方々をお呼びできませんでしたが、いつの日かコロナが終息しましたら、いつの時期でも構いませんので、家族例会を企画して楽しく談笑できる日を待ちたいと思います。コロナ収束まであと数年はかかると思いますが、日本国内、全世界の平癒と泰平を祈念いたしまして会長の挨拶とさせていただきます。

出席報告

(志土地 猛 委員)

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
今回 2.12.11	28 (27)	27	0	100%

コロナによる出席規定免除者1名

12月の結婚・誕生

★結婚記念日

- ・増岡 範昭 会員 S 5 6 . 1 2 . 4
- ・志土地 猛 会員 H 2 . 1 2 . 1 2

★誕生日

- ・大熊 暢子 会員 S 3 1 . 1 2 . 1
- ・上原 大助 会員 S 2 4 . 1 2 . 2 9



おめでとうございます！！

11月出席表彰

- ・木村 俊彦 会員 (7回目)
- ・穴井 祐志朗 会員 (11回目)



幹事報告

(馬場 淑之 幹事)



☆例会変更 ※赤日サインメックップ ございません。
無し

☆例会取り止め

- ・熊本平成RC 12月16日(水)
12月23日(水)
1月6日(水)
- ・熊本りんどうRC 12月17日(木)
- ・熊本西南RC 12月17日(木)～
- ・熊本中央RC 12月18日(金)～
- ・熊本05福祉RC 12月22日(月)
1月5日(火)
- ・熊本南RC 12月28日(月)
1月4日(月)
- ・熊本城東RC 12月28日(月)
1月4日(月)
- ・熊本グリーンRC 12月28日(月)
1月4日(月)
- ・熊本東RC 12月29日(火)
1月5日(火)
- ・熊本東南RC 12月30日(水)
1月6日(水)

定款に基づき取り止め

☆到着文書

・【硯川ガバナーより】

1. 地区大会ごあんない 1月22日登録締め切り

《大会前日》

日時：2021年3月13日(土)

15:00～ 会長・幹事ガバナー補佐会議

16:00～ 地区指導者セミナー

17:00～ RI会長代理歓迎晩餐会

場所：ホテル日航熊本

会費：10,000円

出席義務：会長・幹事

《本会議》

日時：2021年3月14日(日)8:30点鐘

場所：熊本城ホール

登録料：10,000円

※当クラブ3/12(金)地区大会へ例会変更となっております。

2. ガバナーノミニニー・デジグネート

(2023～24年度)決定のご報告

日田ロータリークラブ

膳所 和彦(ぜぜ かずひこ)氏

・【川崎地区ロータリー財団部門長より】

地区補助金管理セミナー(再送)のご案内
熊本会場開設

日時：2021年2月6日(土)

13:00～16:00

場所：嘉島町民会館 2F

出席者：会長エレクト・財団委員長・

国際奉仕委員長(クラブより最低1名)

・【木下地区職業奉仕部門長より】

職業奉仕ハイブリッドセミナー参加の御礼

・【吹田西RCより】

創立40周年記念誌送付について

・【財】比国育英会バギオ基金より】

2019年度事業報告書の送付と基金へのご寄付
のお願い

・【財】県暴力追放運動推進センターより】暴追速報

☆連絡事項

・次週12月18日(金)休会

12月25日(金)年間予定で定款により
休会

1月1日(金)祝日休会

「レベル4以上」の期間、例会を取り止め

尚、当クラブ規定によりリスクレベル3に下がった
翌週より例会を再開する事となっております

スマイル報告

(長田 浩志 委員)



◎ 波佐間 英樹・馬場 淑之 君

今日は年次総会、年忘れ会です。楽しく過ごさせて頂きます。来年はクリスマス例会が出来ることを願っております。

◎ 龍 義則 君 (2,000 円)

今日は年次総会が開かれ、次年度の理事役員の構成が固まります。ロータリー活動は士気が上がりませんが、会員さんは心ひそかに奉仕への熱い思いをたぎらせておられるのではありませんか？従来ですと年忘れ家族会となる訳ですが、クラブ始まって以来の家族会の無い年となりました。

◎ 穴井 祐志朗・江頭 由佳・福田 博之

- 藤本 真一・平田 耕一・岩下 茂
 - 飯星 宗美・木村 俊彦・小椋 美智男
 - 角岡 和也・盧 麗娜・増岡 範昭
 - 松尾 知明・長田 浩志・大熊 暢子
 - 三藤 省三・坂口 滋一・志土地 猛
 - 田中 弘一・田尻 晋哉・丹後 秀庸
 - 立野 文生・上原 大助・山代 敏男 君
- 全員スマイル！！

年次総会

(立野 文生 会長エレクト)



・ 2021-22年度 理事・役員発表

- | | | | |
|---------|-------|---------|-------|
| 会 長 | 立野 文生 | 会長エレクト | 穴井祐志朗 |
| 副 会 長 | 藤本 真一 | 幹 事 | 飯星 宗美 |
| 直前会長 | 波佐間英樹 | 会 計 | 馬場 淑之 |
| S. A. A | 長田 浩志 | クラブ管理運営 | 松尾 知明 |
| 公共イメージ | 盧 麗 娜 | 会員維持増強 | 江頭 由佳 |
| 社会奉仕 | 志土地 猛 | 職業奉仕 | 上原 大助 |
| 国際奉仕 | 平田 耕一 | 青少年奉仕 | 坂口 滋一 |
| R 財 団 | 龍 義則 | | |

年忘れ会

☆会長挨拶 波佐間 英樹 会長

今日は年次総会お疲れさまでした。コロナのおかげと申しますか、コロナのせいと申しますか、本年度はあっという間の半期だったように思います。会長挨拶もスタート前に半期分作っておりましたが、

ほんの少しの回数しかこなしておりません。思い起こせば小学校六年生の二学期スタート時に鉄棒で振り子ジャンプした時に着地に失敗致しまして、左手首を骨折し翌日からギブスをはめての登校、一日病院に行き休んでいる間に欠席裁判のような学級委員長に就任させられ、結局、病院通いの為、女子の学級委員長にすべてを任せたといい経験を致しました。学校の為に何もしてない事に気が付いたわたくしは、娘が小学校四年生の時にPTAの副会長になり、やっと恩返しが出来たと思えました。その後、高校でもあの当時はやさぐれた学校生活でしたので、次男の高校入学が決まった時には保護者会に入りいち早く恩返しを致しました。恩師で生徒指導だった先生はお前が会長にねえと何度も感心されていたように思います。甲子園球場に私服で応援に行き見つかりしこたま叱られた思い出もありますし、ぼした祭りを見に行ったらとき後ろから叩かれた思い出のある先生ですから、それはそれは驚きだったのだなあと思えますが、そのようにアクシデントがつかまとう人生を送っておりますので、コロナ禍のイレギュラーなんていうのは想定内だと言いつけておりましたが、先日の祝宴でのお酌をしまわった翌日の擬陽性の電話はやはりトラウマにこの中の約四人はなっているとしますので、今後とも大嫌いな言葉の『ウィズコロナ』も受け入れながら、皆さんと心の中で手をつなぎ乗り越えていけたらと思っております。今こそ仲間であらうその瞬間だと思っておりますので、とりあえずわたくしの年度はあと半期、そして、本日決定いたしました次年度の立野会長年度の準備をしながらみんなで支えあっていけたらと思っておりますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。本日はあまり騒げませんが、一年の疲れを払拭できるように厳粛に盃を手酌で酌み交わしたいと思います。ちなみに今年悪かったことはコロナで売り上げが激減したことと、ロータリーでは4人もこの退会者が出てしまったことです。また、良かったことはロータリーの友に三回連続で掲載されたことと、コロナ太りからダイエットが順調に進んでいる事があります。それでは今日は楽しく飲みましょう。

☆乾 杯 坂口 滋一 副会長



☆ゴルフコンペ表彰式

優勝 山代 敏男 会員
準優勝 藤本 真一 会員



☆歓談 会員各自 今年一年良かったこと・悪かったこと発表



Rotary **ロータリーは 機会を開く** **御礼**

ご家族の皆さんこんにちは。日頃より熊本中央ロータリークラブの活動に際しまして、多大なるご支援とご協力、ご理解を頂き誠にありがとうございます。本年はコロナ禍により残念ながら「クリスマス家族会」を開催することが出来ませんでした事を残念に思っております。今まで経験したことがないような世界的な、感染症と経済破綻のパンデミックに、何かと心配ではないかと感じております。クラブでは社会奉仕の面で市民病院にサモカメラを寄贈したりと素早く対応致しております。そのような中、自粛することから出ないことが最大の身を守る行為という事で、経済も動きづらくなってきているのが事実です。クラブから家庭を守っていただいている皆様へ、感謝の気持ちとしてお礼をお贈りすることに致しました。是非とも好きなものをご購入して頂き経済という歯車を回していただければ幸いです。

熊本中央ロータリークラブ 会長・川柳作家 **波佐間 英樹**



臨時理事会報告

R2. 12. 16 ニュースカイトル「サンエロ」

1. チャリティゴルフの台湾義援金支援先について
⇒平田実行委員長提案 味岡建設さんに依頼し 球磨村要望の遊具を支援 移設費も検討してもらう条件
2. 次年度理事1月からオブザーバー参加の件
⇒承認
3. 1月例会の件
⇒1/8 (金) 第2週休会
1/15 (金) 第3週を夜例会へ変更
前週のコロナリスクレベル4以上の場合は中止
4. 下半期の出席免除
⇒コロナによる出席免除 当面は継続



誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情によりお許し下さい。会報担当委員長 **江頭 由佳**